

Commémoration pour nos deux Liégeois martyrs de Kigali.

=====

Ce 19 avril 2014, faisant suite a la commémoration du 12 avril à Liège, nous avons malgré tous maintenus notre prestation annuelle
Auprès des stèles du Caporal Plescia et du Caporal Renwa assassinés
Au Congo il y a 20 ans.

L'an passé j'avais écrit a se sujet dans le (Thunderflash 2 Trim 2013)
« Que notre commémoration, aurais valu que des officiels la prennent
En compte et participent par leurs présences à ces manifestations. »
Cela a-t-il été entendu ?

Cette fois à la stèle de la Cense Rouge à Seraing, Monsieur Jean Pascal Mabilie, Ministre de la coopération, Monsieur Alain Mathot Bourgmestre De Seraing et le président des rescapés du génocide des Tutsi Monsieur Mutangana accompagné de son épouse et ses deux enfants, étaient Présents, le dépôt des gerbes, la sonnerie au Champ et la Brabançonne, notre délégation d'anciens, étions comblés.

Le ministre Mabilie et monsieur Mutangana, ont fait le déplacement Jusque Chênée, pour assister devant l'autre Stèle, et rendre hommage Par un dépôt de gerbes et en suivant la même cérémonie.

J'étais fier pour le papa du Caporal Renwa, qui était présent à la Cérémonie, car jamais depuis vingt ans il n'avait eu, un tel hommage et Autant de fleurs. Un grand merci de notre régionale Para-Commando Messieurs, de vous être investis pour nous soutenir.



Le Président